
                                                        

                                       UNIONE ASSOCIAZIONI VENATORIE SICILIANE                           

                                                      UN.A.VE.S.  

 

ULTIMISSIME…..SUL C.V. 2022-2023 

 

IERI MATTINA 27/07/2022 ALLE ORE 10,30 SU INIZIATIVA PROMOSSA DALL'ON. 

ALFIO PAPALE, CON L'ING. NELLO RAMPULLA ABBIAMO INCONTRATO 

L'ASSESSORE TONI SCILLA, IL QUALE, MOLTO ARRABBIATO PER QUANTO 

SUCCESSO AL T.A.R., HA MANIFESTATO L'INTENZIONE DI DARE INCARICO 

ALL’AVVOCATURA DELLO STATO PER PROPORRE AL PIU’ PRESTO   APPELLO 

CAUTELARTE AL C.G.A.  CHIEDENDO LA SOSPENSIVA DELL'ORDINANAZA T.A.R. 

CHE, PER INTENDERCI, HA CHIUSO LA CACCIA ALLA TORTORA E AL CONIGLIO 

SELVATICO SENZA LE GIUSTIFICATE MOTIVAZIONI . 

 

IN QUELLA SEDE L'ASSESSORE AVEVA PROMESSO CHE, DOPO AVERE DATO 

INCARICO ALL'AVVOCATURA, AVREBBE FATTO PREPARARE UN COMUNICATO 

UFFICIALE DA FORNIRCI IN ANTEPRIMA. 

 

COSI' NON E' STATO, POSSIBILMENTE C'E' STATA UNA ……..FUGA DI NOTIZIE. 

 

DOPO AVERE AVUTO CONTATTI CON  ALTRI LEGALI,  I QUALI HANNO DATO  

CONFERMA CHE QUANTO SOPRA SIA POSSIBILE, GLI STESSI HANNO SUGGERITO 

DI PROPORRE APPELLO CAUTELARE ANCHE NOI ASSOCIAZIONI VENATORIE 

CHIEDENDO LA SOSPENSIVA DELL'ORDINANZA T.A.R.    

 

COSA CHE L'UNAVES - CABINA DI REGIA – LCS – ANCA -ITALCACCIA – SICILIA 

NOSTRA  CI  APPRESTIAMO A FARE AL PIU' PRESTO. 

 

TENGO A PRECISARE CHE PER CORRETTEZZA NEI CONFRONTI 

DELL'ASSESSORE E DELL'ON. ALFIO PAPALE, LA NOTIZIA NON E' STATA DIFFUSA  

PRIMA , MA …..VISTO E CONSIDERATO ….. 

 

UN CARO SALUTO AGLI AMICI CACCIATORI. 

 

                                                                                                  UN.A.VE.S. 

                                                                                                Lillo La Porta   
 


